
 

 
 

 

 

 
   
www.afd-msh.de

Fraktionsmitglieder René Sommer,
Gunter Wakan, Jörg Jan Werner,
Uwe Wischalla

AfD-Fraktion im Verbandsgemeinderat
Mansfelder Grund-Helbra

 

Pressemitteilung         24.02.2020 
 
Tagungsdefizite in der Verbandsgemeinde Mansfelder Grund-Helbra. Ausschüsse 
Bildung, Kultur, Soziales und Sport und Ordnung, Sicherheit und Brandschutz 
sollen regelmäßig tagen. 
        
 
Die AfD-Fraktion im Verbandsgemeinderat stellte fest, dass der Ausschuss Bildung, 
Kultur, Soziales und Sport letztmalig im Jahr 2015 getagt hat und der Ausschuss 
Ordnung, Sicherheit und Brandschutz im Jahr 2019 bis zur Antragserstellung der AfD-
Fraktion Ende November nur einmal zusammentraf. 
 
Das kann so nicht hingenommen werden, denn gemessen an der Größe der Probleme in 
der Verbandsgemeinde Mansfelder Grund-Helbra ist die Tagungshäufigkeit viel zu gering. 
Die Kritik an dem alten Verbandsgemeinderat muss deutlich formuliert werden. 
 
Die Belange der Bürger bleiben über Jahre und Monate auf der Strecke bzw. werden erst 
gar nicht aufgenommen und debattiert. Die Arbeitsweise des Hauptverwaltungsbeamten 
der Verbandsgemeinde ist nicht zu entschuldigen, wenn seit 4 Jahren der Ausschuss 
Bildung, Kultur, Soziales und Sport nicht zur Tagung eingeladen wird. Das ist eine 
Missachtung der Interessen der Bürgerinnen und Bürger der Verbandsgemeinde. Auftrag 
und Kontrolle haben beide versagt.  
 
Die Förderung der überörtlichen Vereinsarbeit und der Brauchtumspflege, der Schul- und 
Kindergartenentwicklung, der Jugend- und Seniorenarbeit usw. werden einem 
kommunalen Selbstlauf überlassen, der nicht zu verantworten ist.  
 
Als AfD- Fraktion kritisieren wir den eingeschliffenen Zustand und haben bereits im 
November 2019 beantragt, dass die Ausschüsse Bildung, Kultur, Soziales und Sport, 
Ordnung, Sicherheit und Brandschutz mindestens viermal im Jahr tagen und deren 
Termine vorab festgelegt werden sollen. In der Verbandsgemeinderatssitzung am 
20.02.2020 wurden aber die Anträge auf eine regelmäßige und transparente 
Tagungstätigkeit beider Ausschüsse durch die Alt-Parteien abgelehnt. 
 
Als AfD-Fraktion werden wir uns weiter für die Einhaltung der kommunalen Demokratie 
einsetzen und den Handlungsdruck erhöhen. 
 
Gunter Wakan, Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


